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7月  3日（木） 第一例会
7月10日（木） 通常例会
7月17日（木） 通常例会
7月24日（木） 休会

山内大輔　　横江孚彦
横田貴人　　吉岡健二
馬場　勲　　江南光洋
　 ―　　　　　―

例会
プログラム

受
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担
当

会 長　石光堅太郎
会長エレクト　大西 達也
副 会 長　大西 達也
幹 事　中坪 利裕

S ．A．A．　伊藤 勝晤
直前会長　田中 孝和
会報委員長　中野 　仁

　草津ロータリークラブの歩みは脈々と受け継がれ、継続していくもの
です。私は創立55年目となる節目の1年を、草津ロータリークラブのバ
トンを預かる者として、その責任と誇りを胸に活動してまいりました。
　前年度の田中直前会長からはクラブ内の懇親の強化を、また馬場パ
スト会長からは奉仕事業の柱である英語スピーチコンテストのさらなる
活性化、そして権田第50代会長からは、5年前に実現できなかった50
周年記念事業の“リベンジ”としての55周年式典開催という、歴代会長
の大切な想いを引き継がせていただきました。
　そうした中、私は期初に次の5つの目標を掲げました。
① 会員の皆さんが楽しく親睦を深められる場づくり
② 例会や奉仕活動を通じて、充実したクラブライフを送ること
③ 地域から必要とされる存在であり続けること
④ 私たちの価値観に共感する新しい仲間を迎えること
⑤ 55周年という節目を記録として残し、クラブの活気を広く発信すること
　こうした方針のもと、多くの皆さんのご協力を得ながら、さまざまな取
り組みを実現することができました。
・姉妹クラブである吉安ロータリークラブとの青少年交流では、受け入

れを通じて親睦が一層深まりました。
・英語スピーチコンテストでは中学生の部を新設し、若い世代とのつな

がりが広がりました。
・外部卓話をより深く聞くためのロングバージョン例会を行い、学びの

機会がより充実しました。
・4名の新入会員を迎え、クラブに新たな風が吹き込まれました。
・そして、162名もの方々にご出席いただいた55周年記念式典を、 

盛会のうちに開催することができました。
　一方で、課題や反省点もあります。理事や役員を中心とした運営とな
り、委員長の皆さんにもう少し権限を託すべきだったこと。また、個々の
事業は充実していたものの、全体としてバランスのとれたクラブ運営に
至らなかったこと。そして何より、5名の退会者を出してしまったことは、
私にとってとても残念なこととして心に残っています。
　この1年の活動を支えてくださったすべての会員の皆さまに、心より
感謝申し上げます。特に、中坪幹事、SAAの伊藤さん、権田55周年式
典実行委員長と実行委員の皆さん、理事役員、各委員長の皆さん、なか
でも会員増強を推進していただいた横田理事、そして事務局の豊田さ
んのご尽力には、改めて深く御礼申し上げます。
　草津ロータリークラブは、次の60周年、そして100周年という大き
な節目に向かって歩みを進めていきます。次年度は、大西会長のもとで
また新たなチャレンジと成長の年になることでしょう。どうか皆さまには、
引き続きのご支援とご協力をお願いいたします。
　第55代会長としてこの一年に関われたことを心より光栄に思います。
1年間、本当にありがとうございました。

2024-25年度を振り返って 会長

石光堅太郎

▪設　立	1970年5月28日
▪例会日	毎週木曜日	12：30～13：30
▪会　場	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル2F
	 ＴＥＬ	077-566-3333
▪事務局	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル内
	 ＴＥＬ	077-564-9111
	 ＦＡＸ	077-564-9112
	 k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
	 https://www.kusatsu-rc.com
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2587回例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

受付担当　辻　典子　山田正人

クジャクサボテン� （提供：写真同好会）

	 2025年6月26日

開会・点鐘　（18：30）

ロータリーソング「我等の生業」

来客紹介

会長挨拶

幹事・委員会・同好会報告　

会長・幹事バッチ引継式

ニコニコ箱

閉会・点鐘　

懇親会



今後の予定

●7月  3日（木）	 第一例会
●7月  6日（日）	 IAC夏期研修	団結式・事前研修会
	 13：30～　リーガロイヤルホテル京都
●7月  8日（火） IAC例会　16：20～
●7月10日（木）	 通常例会

ニ ニ 箱コ コ
石光堅太郎　インターアクトクラブ例会にご参加いただい

たメンバーの皆様、ご対応ありがとうございました。青少
年が活き活きと活動されている様子に刺激をうけました！

髙瀬照雄　各委員長、事業報告ご苦労さまでした。光泉カ
トリック中学・高等学校インターアクトクラブの活動は素
晴らしいですね。

深尾一広　役員の皆様、残りわずかになりました。一年間
ご苦労さまでした。

中坪利裕　年度末報告ありがとうございました。妻のお祝
いもありがとうございます。

横田貴人　みなさん、今年度もさまざまな活動をお疲れ様でし
た！来年度も更にいい事ができますよう検討していきましょう！

馬場　勲　今年度再度の例会、役員の皆様ご苦労様でし
た。来月から新体制ともに頑張りましょう。

江南光洋　今期ものこすところあと1例会ですね。一年早
いものですね。

年度末報告

　新年度第一例会は7月3日（木）12：30～ クサツエス
トピアホテルで開催いたします。
　お客様として橋川市長、草津LC様、草津JC様が来
られる予定です。
　会員の皆様もご参加よろしくお願いいたします。

　7月8日（火）16：20～ 光泉カトリック中学・高等学校
でIAC例会が開催されます。
　受付に出欠表を用意しておりますので、ご記入お願
いします。

第一例会ご案内

IAC例会のご案内

大西達也　理事・役員・委員長の皆様、年度末報告ありがと
うございました！

伊藤定雄　年度末報告ご苦労さまでした。暑い日が続きま
すご自愛ください。

辻　典子　各委員会の活動、大変お疲れ様でございました。
暑い日がつづきますので熱中症にくれぐれもお気をつけ
てください。

中嶋良典　年度末報告お疲れ様でした。あと1週がんばり
ましょう！

早田真也　各委員会のご報告頂きましてありがとうござい
ました。また、一年間大変お疲れ様でした。

吉岡健二　年度末報告ご苦労さまです。来週は本年度最
終例会、ご家族も交えて楽しみましょう。

清水和廣・中村　猛・田中孝和・山田正人・中野　仁 
― 理事・役員の皆様、年度末報告と一年間の活動お疲
れ様でした。ありがとうございました。

西澤竜平・草木幹雄 ― 皆様一年間お疲れ様でした。

権田五仁　今年度もあと少し頑張って行きましょう。

奥田恭宣　6/17インターアクトクラブ例会みなさん、お疲
れ様でした。

横江孚彦　「今月のお祝い」で妻の名前をわざわざなおし
ていただいてありがとう。

金澤圭真　暑い日に冷製スープおいしゅういただきました。

白井久男　18日、19日、2日続きで熱暑が続いています。
無理はせずに注意！注意！

伊藤勝晤　連日暑い日が続いています。お互いに注意しま
しょう。

山内大輔　途中退席失礼します。今から福井まで行ってきます。

北川義洋　米山奨学への寄付ご協力ありがとうございました。

合計	：	36,000円　／　累計	：	884,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2585回　
6/12 32（1） 25 2（1） 84.37％

次 回 例 会 案 内
7月3日（木） 第一例会　所信表明

前 回 例 会 報 告

25-26年度国際ロータリー会長について
　6月8日カマルゴRI会長エレクトの辞任を受け、特別会合
を開きフランチェスコ・アレッツォ氏が新たな会長エレクトと
して選出されました。7月1日から会長に就任されます。


